

## 100 qualifiés à Paris-Brest-Paris après le 600

La dernière manche de la qualification à Paris-Brest-Paris a eu lieu les 25 et 26 mai avec le brevet de 600 km des Randonneurs Cyclos de l'Anjou. Le parcours a été jugé superbe par l'ensemble des 100 arrivants alors qu'ils étaient partis à 109 en direction de la Normandie, via les Alpes mancelles et la côte de la Croix-de-Médavy au cœur de la très belle forêt d'Écouves. Le retour fut plus facile par la vallée de la Risle et la forêt de Conches, mais il fallut quand même encore traverser le Perche avant de rejoindre Angers par la Sarthe.

Les cinq dames présentes au départ l'ont aussi été à l'arrivée, ainsi que l'inamovible doyen Yves Praizelin (RCA, 75 ans) et le benjamin, Tanguy Marcel (24 ans), de Mamers. Les RCA étaient le club le plus représenté avec 11 homologués. Comme sur les brevets précédents,



La bonne humeur semble régner dans le peloton des cyclos.

PHOTO: RCA

les participants venaient de tout le Grand-Ouest avec notamment une forte délégation de Normands, de Sarthois et de Mayennais. Ils ont manifesté leur grande satisfaction, appréciant l'ensemble de l'organisation et aussi le magnifique parcours, corsé mais bien dosé, qui les a bien préparés à la « grand-messe »

du mois d'août. D'ici-là, pour parfaire leur préparation à «PBP», les cyclos pourront participer, le samedi 22 juin, au brevet de 1 000 km, qui n'est pas obligatoire pour la qualification. Il s'agira d'aller cette fois faire un tour dans le Morvan.

[www.rc-anjou-asso.fr](http://www.rc-anjou-asso.fr)